

***La politique, jeux et enjeux* se lit agréablement, il est bien construit, très pédagogique (le lecteur est guidé dans sa lecture sans que cela soit pesant), et réactif aux événements et aux faits du monde réel que les auteurs saisissent avec un sens de l'à-propos. Hudon et Poirier insistent beaucoup sur les transformations de la politique aujourd'hui, qui amèneront la science politique elle-même à se transformer pour en tenir compte.**

Yves SCHEMEIL

Membre de l'Institut universitaire de France